

**REFORMA.COM**

## Buscará PRI reforma fiscal en 2013

Por

Gonzalo Soto.

(30-Oct-2012).- La iniciativa de reforma al régimen fiscal del País podría ser una realidad tan pronto como en el primer año del próximo Gobierno, afirmó Luis Videgaray, coordinador general para la transición gubernamental de Enrique Peña Nieto.

"Es un objetivo del primer año, es algo que debe ocurrir durante el primer año de Gobierno, aunque no necesariamente en diciembre (de 2012).

"Hay que recordar que hay un periodo muy corto para procesar el paquete económico porque es un año atípico, así lo marca la Constitución, pero es un hecho que esa será una de las reformas que se promoverán al inicio de la administración", destacó al término de su presentación en el foro Finanzas Nacionales y Subnacionales en México, que organiza Fitch Ratings.

Videgaray rechazó que la reforma fiscal contemple un incremento sustancial en la tasa del Impuesto al Valor Agregado (IVA), pero no descartó que los alimentos y medicinas carguen con una tasa más elevada de ese gravamen.

Por otro lado, afirmó que el Gobierno de Peña buscara mantener la estabilidad macroeconómica lograda con la actual Administración y por ello es bueno que se renueve la línea de crédito flexible que se tiene con el Fondo Monetario Internacional y las coberturas petroleras.

Respecto de las finanzas públicas, comentó que el incremento de la deuda estatal no es una problema sistemático o grave actualmente, pues esta focalizada en únicamente en siete estados del País, pero sí representará un foco de atención para la siguiente Administración.

El ex Diputado aseguró que se buscará que las entidades sean más responsable con el manejo de sus finanzas públicas, especialmente con la contratación de deuda